

Une année ambitieuse pour le village et le lac

Ludovic Marinoni, le maire de Wildenstein présidait récemment une double cérémonie des vœux. Celle de sa commune, mais aussi celle du syndicat mixte du barrage de Kruth-Wildenstein dont il est le président.

La cérémonie des vœux du maire de Wildenstein, Ludovic Marinoni, a commencé par une vidéo rétrospective de l'année passée qui regroupait tous les moments forts de 2023 pour Wildenstein et le syndicat mixte.

Puis nombreuses ont été les perspectives pour 2024 qui ont été présentées par le maire. Parmi elles, la finalisation du sentier de la Pierre Sauvage pour un coût de 110 000 € HT subventionné à 80 %. Mais aussi la poursuite de l'enfouissement de réseau électrique pour un coût de 400 000 € HT subventionné à 50 % ; la modernisation de la Maison de la nature du Rothenbach pour un coût de 180 000 € HT subventionné à 80 % ; la rénovation de la toiture de la mairie pour un coût de 100 000 € subventionné à 70 % et celle des rues, chemins et sentier suite à la crue du 13 novembre pour un coût de 200 000 € subventionné à 50 %.

Une Fête du verre en juillet

Enfin, pour le village, la réhabilitation des friches industrielles pour la création d'un Parc de Wildenstein a également été évoquée. Ce projet est por-



Les personnes mises à l'honneur lors de la cérémonie avec le maire. Photo É.G.

té par la communauté de communes.

Au titre des nouveautés 2024, le maire a également annoncé la mise en place d'une Fête du verre début juillet.

Côté syndicat mixte du barrage, des travaux sont également au programme. Comme la réalisation d'une aire de service de camping-car sur le parking du lac. Un projet au coût estimatif de 400 000 € HT. Prévue également la poursuite de la valorisation des ruines du château de Wildenstein en partenariat avec l'association Patrimoine et Emploi pour un coût annuel de 35 000 € HT, financé à hauteur de 30 000 € par une aide de la Fondation du patrimoine.

D'autres projets sont égale-

ment dans les tuyaux, au lac, comme la modernisation du pont flottant, la matérialisation des places de stationnement sur le grand parking ou encore le lancement d'une étude pour la restructuration de la maison d'accueil du lac.

Avant de passer aux mises à l'honneur, le maire a tenu à préciser à l'assemblée que « ces projets sont réalisés en total autofinancement et sans avoir recours à l'emprunt ».

Les personnes mises à l'honneur

Les citoyens honorés sont Charlotte Biclôt, enfant du village et championne de lutte, qui a déjà été à deux reprises championne de France

en Catégorie U15, Denise Arnold, présidente de Patrimoine et emploi, Brigitte, cheffe scout, et Céline Alessandri, secrétaire du syndicat mixte. Elles ont toutes les trois été mises à l'honneur afin de les remercier pour leur implication dans le Fête du château de Wildenstein, fin septembre.

Ont été remerciés aussi le service routier de la Collectivité européenne d'Alsace (CEA) représenté par Marie-Claude Fontaine et Florent Coudrec ainsi que la commune de Kruth représentée par son maire Florent Arnold pour leur soutien lors de la crue du 13 novembre.

Un buffet a clôturé cette cérémonie pleine de d'enthousiasme et d'ambitieux projets.

● **Éric Gottscheck**